



1348 Zeichen
32 Zeilen
ca. 60 Anschläge/Zeile
Abdruck honorarfrei
Beleg wird erbeten

Mit vollem Einsatz, aber immer fair: Das Team der Universität Bayreuth entschied die Bayerische Hochschulmeisterschaft im Hallenfußball für sich.

Bayerns beste Uni-Hallenkicker kommen aus Bayreuth

Team der Universität Bayreuth brachte den Titel aus München mit

Mannschaften von 15 bayerischen Universitäten und Hochschulen spielten jetzt an der Universität der Bundeswehr in München die Bayerische Hochschulmeisterschaft im Hallenfußball aus. Den Titel holte sich das Team der Universität Bayreuth.

Die Spieler der Universität Bayreuth setzten sich in einem packenden Endspiel mit 3:1 gegen das Team der Universität Würzburg durch. Der dritte Platz ging an die Universität Passau, die das kleine Finale gegen die Universität Erlangen nach Angaben der Veranstalter klar dominierte. Insgesamt hatten 150 Studierende an dem Turnier teilgenommen, das sich neben spannenden Spielen vor allem durch Sportsgeist und ein hohes Maß an Fair Play auszeichnete. Trotz einer



Vielzahl von Spielen verletzte sich kein einziger Sportler. Auch deshalb zogen die Veranstalter der Universität der Bundeswehr eine positive Bilanz: „Diese gemeinsame Sportveranstaltung der Bayerischen Hochschulen stellt eine Bereicherung für das studentische Zusammenleben und den akademischen Austausch dar.“

Platzierungen der Endrunde:

1. Uni Bayreuth
2. Uni Würzburg
3. Uni Passau
4. Uni Erlangen
5. FH Hof
6. FH Rosenheim
7. Uni Augsburg
8. FH Ingolstadt

In der Vorrunde ausgeschieden sind die Mannschaften der Hochschulen aus Landshut, Freising, Erding, Coburg, Amberg/Weiden ebenso wie die Mannschaft des Gastgebers, der Universität der Bundeswehr.

Kontakt:

Pressestelle der Universität Bayreuth
Frank Schmälzle
Universitätsstr. 30
95447 Bayreuth

Tel. 0921 / 55-5323
Fax 0921 / 55-5325
E-mail: pressestelle@uni-bayreuth.de